

Pressemitteilung

BUND begründet Partnerschaften

Die neu gegründete Ortsgruppe Rotenburg des Bundes für Umwelt- und Naturschutz Deutschland (BUND) hat in den letzten Monaten eine Reihe von Partnerschaften mit Organisationen begründet, die außerhalb der reinen Umweltverbände aktiv sind. Das sind der ADFC, die BBU (Y-Trasse NEIN), die Finteler Energiegenossenschaft, das Klimabündnis Rotenburg, Region Intakt, Sambucus und der VCD.

Sprecher Manfred Radtke: "Wir wollen damit die Arbeit von Verbänden und Initiativen stärken, die in ihren jeweiligen Tätigkeitsbereichen eine wertvolle und wichtige Arbeit leisten. Sei es im Verkehrsbereich, im Natur- oder Klimaschutz. Der BUND als großer Umweltverband möchte diese Arbeit im Rahmen seiner Möglichkeiten unterstützen und fördern."

Als ersten Schritt hat der BUND auf seiner Homepage (<http://rotenburg.bund.net>) Links zu den Internet-Auftritten der genannten Organisationen angebracht. Im Gegenzug wird auch von deren Homepages zur BUND-Ortsgruppe verlinkt. Mit der Finteler Energiegenossenschaft wurde darüber hinaus eine engere Zusammenarbeit vereinbart. Als Ergebnis des Wettbewerbs "Unser Dorf hat Zukunft" ist dort die hervorragende Initiative entstanden, eigene Produktionskapazitäten im Bereich Erneuerbare Energien aufzubauen. Ziel ist die Entwicklung eines Bioenergiedorfs. Die Erzeugung von Strom und Gas vor Ort macht unabhängiger von zentralen Energieversorgern und ist damit ein wichtiger Schritt im Rahmen einer Energiewende. Entscheidend: Gewerbesteuer und Wertschöpfung bleiben vor Ort.